
des Abgeordneten Doppler 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundeskanzler 
betreffend Ausgaben im Kabinett 

ANFRAGE 

Angesichts der aktuellen Sparmaßnahmen und Steuererhöhungen erscheint es 
notwendig ausgabenseitig Ihre Arbeit zu hinterfragen. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundeskanzler folgende 

Anfrage 

1. Welche Umbauten wurden in Ihrem Büro, sowie in den Räumlichkeiten Ihres 
Kabinetts seit dem 29.10.2013 bis zum heutigen Tag im Detail vorgenommen? 

2. Welche Kosten sind hierfür im Detail angefallen? (einzelne Ausweisung) 
3. Welche Büromöbel wurden für Ihr Büro, sowie für die Räumlichkeiten Ihres 

Kabinetts seit dem 29.10.2013 bis zum heutigen Tag angeschafft? 
4. Welche Kosten sind hierfür im Detail angefallen? (einzelne Ausweisung) 
5. Welche Umbaumaßnahmen Ihres Büros, s 'wie der Räumlichkeiten Ihres 

Kabinetts, sind geplant? 
6. Wie hoch werden die Kosten hierfür sein? 
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